



Nr. 131 / 13. Juni 2019

„Bester Bootsmann“: Landtagspräsident Schlie und Deutscher Marinebund zeichnen Theresa Oehlmann aus

Der Titel des „besten Bootsmanns“ geht in diesem Jahr an eine Soldatin: Theresa Oehlmann durfte die Auszeichnung als beste Absolventin des Bootsmann-Lehrgangs 2018 an der Marineunteroffiziersschule Plön heute (Donnerstag) in Laboe entgegennehmen. „Mit der Ehrung drückt der Marinebund seine besonders enge Beziehung zu allen aktiven Soldatinnen und Soldaten der Deutsche Marine und insbesondere zur Unteroffizierschule aus“, sagte Landtagspräsident Klaus Schlie bei der Verleihung im Marine-Ehrenmal. „Es ist eine lebendige, notwendige Tradition, die den jeweiligen Bootsmannnachwuchs in den Mittelpunkt rückt und damit immer wieder Einzelleistungen ehrt, die zeigen, dass unsere Soldatinnen und Soldaten ein lebendiger Teil unserer Gesellschaft sind“, so Schlie.

Theresa Oehlmann, die sich für ihren weiteren Weg in der Deutschen Marine für eine Verwendung im Seebataillon entschieden habe, habe ein ausgezeichnetes Lehrgangsergebnis erzielt und sich in ihrer Ausbildung als besonders charakterfest erwiesen. „Wer diese harte Prüfung erfolgreich besteht, und das auch noch mit Auszeichnung, der hat eine große Leistung vollbracht: für sich und auch für andere“, hob Schlie hervor. Denn jeder Soldat, noch dazu in Uniform, stehe mit seinem Auftreten, mit seinen Leistungen und seinem Können immer auch für das Ganze, für die Deutsche Marine und für die Bundeswehr.

Soldaten leisteten Außerordentliches, sie übten einen anspruchsvollen, herausfordernden, Verzicht verlangenden und mitunter gefährlichen Beruf aus. „Sie dienen Deutschland, und dafür haben Sie Anerkennung und Respekt verdient“, sagte der Parlamentspräsident an die Soldaten gerichtet. Entscheidend sei der Rückhalt – von der Politik, von der Gesellschaft und von Familie und Freunden.

Die Auszeichnung „Bester Bootsmann“ wird seit dem Jahr 2000 im Marine-Ehrenmal Laboe verliehen – der Beste der Bootsmannausbildung des jeweiligen Vorjahres wird dabei mit einer goldenen Bootsmannsmaatenpfeife geehrt. Anlässlich der Verleihung hatte der Deutsche Marinebund auch in diesem Jahr zu einem Tag der offenen Tür im Marine-Ehrenmal geladen.